

# Die Hoffnung in mir

Von tictac-maus

## Kapitel 4: Im Krankenhaus

Ich bin erst wieder im Krankenzimmer aufgewacht. "Oh Gott tut mir mein Kopf weh" stöhnte ich. Als ich mich im Zimmer umblickte sah ich das Tai auf dem Sessel am Fenster schlief und Gatomon neben mir unter der Decke.

Vorsichtig richtete ich mich auf um meine Gedanken besser zu ordnen. Als ich neben mir im Dunkeln eine Stimme hörte die sagte " Wie geht es dir Kari?"

Die Stimme gehörte zu T.K ich war glücklich das er da war und ich nicht alleine war auch wenn Tai und Gatomon im Raum waren aber die schliefen ja beide.

"Geht schon hab Kopfschmerzen und meine Rippen tun weh, was ist passiert? frage ich ihn

"Nachdem du angegriffen wurdest haben wir Tai geholfen und wir sind zurück nach Hause das war vor Tagen, du warst bist jetzt Bewusstlos wir hatten alle eine riesige Angst dich zu verlieren" sagte T.K mit Tränen in den Augen die Kari nicht sehen konnte weil es zu Dunkel war.

"Jetzt erinnere ich mich wieder" sagte ich in meinem Gedanken versucken an den Vorfall.

"Du solltest wieder weiterschlafen die Ärzte haben gesagt sobald du wach bist darfst du nach Hause, ich warte solange und morgen in der Früh gehen wir gemeinsam nach Hause" sagte T.K liebevoll.

Er hatte recht ich war wirklich noch zu erschöpft um weiter mit ihm zu reden somit schlief ich wieder ein.

Am nächsten morgen durfte ich endlich nach Hause. Tai fuhr mich und T.K zu uns nach Hause.

Gegen die Schmerzen habe ich Tabletten bekommen aber die Übelkeit und der Schwindel waren noch immer vorhanden ich wusste nicht von was.

Lies mir aber nichts anmerken, ich bin so froh endlich nach hause gehen zu können.